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として意見書Z件を採択！藤
げとは！輔並 ○原発事揃嬉者の住宅無償鵬を求める意見書

○日米瑚端定の抜本的見直しを求める意見書
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藤沢市は3年毎に公共料金の見直しを行ってい

ます｡値上げにする基準の中間報告がありました。

12月議会に「条例改正」の議案が提出される予

定です｡値上げは市民生活に大きな負担増をもた

らすことから、日本共産党議員団は値上げは中止

すべきと主張しています。

認保育料の値上げ僻9榔）
認可保育園入園世帯の77％にも
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藤沢市は保育料を国墓準額の70％に抑えてきまし

た。保育園の新制度に伴い料金体系が変わり、国基

準の66％に落ちたことから70％に戻すために値上げ

すると市は説明しています。しかし、子育て世代の生

活が苦しくなっている

中で、認可保育園に

入園世帯の77％もが

値上げになる料金改

定はやめるべきです。

下水道使用料金
平均4.9%の値上げ！
（一般市民で年間1200円程度）

9月4日、下水道運営協議会は市長に対し、来年度

から48％の下水道使用料の値上げを答申しました。藤

沢市は12月議会に条例改正議案を提出

鶏請懲騨

藤沢市社会福祉推進協

議会（大山正雄会長）提
出の陳情は厚生環境常任

委員会で審議されました
が、共産党以外の議員が

反対し趣旨不了承になり

ました。

安倍政権は後期高齢者

の保険料を軽減してきた

特例措置を平成29年度か

ら廃止しようとしていま
す。決まれば、5倍から10

倍も保険料が跳ね上がる
世帯が出てきます｡決まつ
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施設等の使用料｡証明書発
行などの手数料の値上げ！
今回値上げの対象にしている施設等は、市民の家

や公民館､市民会館､老人福祉センター､テニスコー

トなど497件。報告では120％～170％の値上げを

する方針です。3年前は消費税が8％に値上げされ

た時だったので市民生活に配慮して値上げは見送り

ました。社会教育施設などは誰もがお金の心配をし

なくても平等に使用できる

『
ことが基本です。公共施設

は「受益者負担の原則」を

適用すべきではありません。

ま
し
た
。
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無料を有料に…
善行駅西口駐輪場
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善行市民センター建て替えに伴い、今まで無料

で利用できていた西□の駐輪塲を東側に移動させ、
ｉ
：
…有料の市営駐輪場にする条例改正

(案)が審議されました。党議員団

は「公共施設は墓本は無料にすべ

き。駐輪場を全て有料にする方針

は撤回すべき」と主張。
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[蛆議会での決算の認定や市民からの請願･陳情に対する答会派の態度と採醗琵■
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議案･請願･陳情･意見書の要旨
亮を求める意見書原発事故避難者に対する住宅無償提供の継続
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陳情高齢者の保瞬き|軽減特例措置の継続を求める陳情
＝匿暗＝考匡唐害日九成常||唐絲続についての陳情亮についての陳菫蘆障害著医療費目力成制度蹄

完寶援についての陳情透析者を含む移動困難者に対する通院支援について
踵宙倶冬朽,|の前1F(善行駅西口自転車駐車場の有料例の改正（善行駅西口自転車駐車場の
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日本共産党(4)市；市民クラブ藤沢(7‐誌） 民：民主クラブ(7)新：ふじさわ新政会(7)公；藤沢市公明党(6，
無所属クラブ(3) 市ク市民派クラブ(1)
:建設経済常任委員会子ども：子ども文教常任委員会厚生：厚生環境常任委員会総務：総務常任委員会
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柳沢潤次士屋俊則山内幹郎味村耕太郎
この市議会報告は「政務活動費」で作成しています。

ご意見。ご要望をお気軽にお寄せください
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